

**Zeitschrift:** Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

**Herausgeber:** Comité internacional de la Cruz Roja

**Band:** - (1969)

**Rubrik:** Relaciones con las instituciones internacionales

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 19.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Bajo la rúbrica « Aplicación de los principios y de los Convenios en los recientes conflictos », el Sr. Gaillard presentó dos informes, uno sobre las operaciones del CICR en Nigeria y el otro sobre las actividades en el Cercano Oriente, mientras que el Sr. Modoux dio cuenta de los trabajos llevados a cabo por la dirección de Asuntos Generales en lo que se refiere a la restauración del derecho de la guerra.

#### **4. RELACIONES CON LAS INSTITUCIONES INTERNACIONALES**

##### **ONU e Instituciones especializadas**

En respuesta a la invitación del Sr. David Morse, Director General de la Oficina Internacional del Trabajo, el Sr. Marcel A. Naville, Presidente del CICR, participó en la manifestación organizada para celebrar el quincuagésimo aniversario de la Organización Internacional del Trabajo, el 10 de junio en Ginebra. También asistió a la audiencia privada que S. S. el Papa Pablo VI concedió en esta oportunidad a los dirigentes de las organizaciones internacionales e intergubernamentales.

El 18 de febrero, el Sr. Borsinger representó al CICR en el Comité Ejecutivo de la Organización Mundial de la Salud, en Ginebra.

Los Sres. Pilloud, Director, y Antoine Martin, asistieron, como observadores, a la reunión del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas, que se celebró igualmente en Ginebra del 14 de julio al 8 de agosto.

Del 20 al 31 de octubre, los Sres. Borsinger y Beckh participaron, igualmente como observadores, en el Comité Ejecutivo del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados.

Finalmente, el Sr. Pilloud se trasladó a Nueva York, del 7 al 18 de diciembre, para asistir a los trabajos de la 24.<sup>a</sup> Asamblea General de las Naciones Unidas.

##### **Organizaciones intergubernamentales**

El 20 de marzo, el Sr. Pilloud se trasladó a París con objeto de presentar, ante la Comisión Jurídica del Consejo de Europa, un informe sobre la situación de los funcionarios de policía.

Igualmente pronunció una conferencia en el transcurso de la Asamblea de la Unión Interparlamentaria, celebrada en Viena el 10 de abril, durante la cual trató de los trabajos del CICR relativos a la restauración del derecho de la guerra. Al finalizar la sesión, el Consejo de la Unión Interparlamentaria adoptó una resolución por la que se invita a todos los Parlamentos para que estimulen y sostengan la acción iniciada por el CICR y las Naciones Unidas en este campo de acción.

El 13 de mayo, el Sr. Frédéric Siordet, miembro del CICR, se trasladó a Estrasburgo para asistir a la celebración del vigésimo aniversario del Consejo de Europa.

Del 1.<sup>o</sup> al 15 de diciembre, el Sr. Borsinger participó, como observador, en la 31.<sup>a</sup> Reunión del Comité Intergubernamental para las Migraciones Europeas, en Ginebra.

## Organizaciones no gubernamentales

El 26 de abril, la Srta. Katz representó al CICR en la Asamblea de la Asociación de Ex Internados de Italia.

El Sr. Siordet se trasladó el 27 de abril a Bruselas, donde participó en la celebración del vigésimoquinto aniversario de la « Amicale nationale des prisonniers politiques Sachsenhausen-Oranienburg ».

El Sr. de Heller representó al CICR en la Asamblea General de la sección suiza del Servicio Social Internacional, que se celebró en Berna el 22 de mayo.

Durante la visita de S. S. el Papa Pablo VI a Ginebra, el 10 de junio, el Presidente del CICR, Sr. Marcel A. Naville, tomó parte en la recepción organizada en Honor del Santo Padre en la sede del Concilio Ecuménico de las Iglesias.

Los días 12 y 13 de junio, el Sr. Gallopin, miembro del CICR y Director General, participó en la reunión de la « Joint Church Aid » (JCA), en Lucerna.

Del 21 al 24 de junio, los Sres. Beckh y Wilhelm se trasladaron a Berlín (RDA) donde asistieron, en calidad de observadores, a la Asamblea Mundial en Pro de la Paz.

La Srta. Pfirter representó al CICR en el XIV Congreso Cuatrienal del Consejo Internacional de Enfermeras, que se celebró en Montreal del 22 al 29 de junio.

En julio, el Sr. Adolphe Graedel, miembro del CICR, quien debía asistir al IX Congreso Mundial de la Confederación Internacional de Sindicatos Libres, en Bruselas, fue encargado de representar igualmente al CICR.

Los Sres. Pilloud y A. Martin representaron al CICR en la Conferencia de Organizaciones No Gubernamentales, que se celebró en Ginebra del 9 al 11 de julio.

El Sr. de Preux representó al CICR en la sesión oficial de apertura del Consejo Internacional de « Amnesty International », en Ginebra, el 13 de septiembre.

Del 15 al 20 de septiembre, igualmente en Ginebra, la Sra. Denise Bindschedler-Robert, miembro del CICR, y el Sr. A. Martin tomaron parte en un coloquio organizado por la fundación Carnegie sobre el tema de la restauración del derecho de la guerra.

El Coronel Brigadier Hans Meuli, miembro del CICR, se trasladó, del 25 de septiembre al 2 de octubre, a Dublín con objeto de participar en el XIX Congreso Internacional de Medicina y Farmacia Militares.

Encontrándose en los Estados Unidos, el Sr. Veuthey representó al CICR en la « Consultants' Conference » de la « International Peace Academy Committee », que se celebró en Brattleboro del 11 al 14 de octubre.

En octubre, el Sr. Max Petitpierre, miembro del CICR, pronunció un discurso en el transcurso de la reunión del Consejo Internacional del Servicio Social Internacional, que se celebró en Ginebra del 20 al 25 de octubre.

El 15 de noviembre, el Presidente del CICR, Sr. Marcel A. Naville, se trasladó a Berna para recibir la medalla de oro Antonio Feltrinelli, concedida al CICR por la « Accademia nazionale dei Lincei ».

El Sr. Pilloud asistió a la Conferencia nacional sobre los problemas mundiales de los refugiados, organizada en Washington por el « United States Committee for refugees », los días 18 y 19 de noviembre.

Finalmente, el Sr. Mirimanoff representó al CICR en la Conferencia sobre la guerra biológica y química, organizada en Londres por la Liga de Mujeres en pro de la paz y la libertad (WILPF), del 21 al 23 de noviembre de 1969.